



かがやく 沢石の子

沢石小学校だよりNo.10

令和5年12月22日発行 発行責任者 校長 安生昌弘

【教育目標】
自ら学び続ける子ども
自らつながりあう子ども
自ら身体をつくる子ども

活躍光る！9ヶ月



4月に3名新入生を迎えスタートした令和5年。様々な場面で沢石っ子の活躍が光り、がんばりがみられた9ヶ月でした。



3名の1年生は元気に自分からあいさつができるようになりました。



自己の記録向上に向き合った地区陸上競技大会。



宿泊学習や遠足、見学学習では、友だちとの関わりの楽しさや難しさ、そして公共マナーを学びました。



持久走記録会。最後まであきらめないうまくましさを見ることができました。



スポーツフェスタでの躍動する姿。



各種大会、コンクールではそれぞれの特性を発揮しすばらしい成績を収めました。



毎日の授業では「学びの共同体」の実現に向け、仲間とともに探究し続ける課題に向き合い、課題解決する学習に取り組んできました。



身体を鍛え、心を鍛え、たくましく成長し続けている子どもたちに拍手を送ります。子どもたちを励まし、支え、そして、学校教育活動へのご協力をいただきました保護者の皆様に感謝します。

明日から冬休み12/23～1/8

17日間の冬休み。安全に過ごせますように。
よいお年をお迎えください。

学校保健委員会を開催しました

学校医4名、町教育委員会、町子育て支援課、PTA会長など計12名の委員で構成されている学校保健委員会です。健診結果や本校での健康課題への取組について説明し、それに対し指導助言をいただいたり、意見交換をしたりしました。希望する保護者の方も参加し、専門的な知見からご意見や情報を聞いた貴重な機会となりました。(11/29開催の様子)



沢石小HPのQRです。
最新情報はこちらから。

1月の予定

	校内	下校時刻
9	火 始まりの会 安全点検 なわとびタイム(業間)	全14:00
10	水 鼓笛練習(業間) 児童会委員会⑧	123年14:10 456年15:45
11	木 ALT 発育測定(1~4年)あすなろ会アリーナ清掃	12年14:10 3~6年15:45
12	金 鼓笛練習(業間) 會田慶吾先生理科授業6年	全14:45
13	土	
14	日	
15	月 ALT 現職教育⑧ 発育測定(56年)	全14:45
16	火 なわとびタイム 甲状腺検査6年希望者	全14:55
17	水 文化芸術事業(音楽合唱)6年音楽 鼓笛練習(業間) 児童会委員会⑧ 全校集会	123年14:55 456年15:45
18	木 あすなろ会アリーナ清掃	12年14:10, 3年14:55, 4~6年15:45
19	金 鼓笛練習(業間) 職員会議15:00~ 會田慶吾先生理科授業6年	全14:45
20	土	
21	日	
22	月 會田慶吾先生理科授業6年	全14:45
23	火 なわとびタイム 社会科見学3年田村警察署 北保育所との交流会1・2年	12年14:55 3~6年15:45
24	水 鼓笛練習(業間) ALT クラブ活動⑩(3年見学) 全校集会(放送委員会発表)	12年14:10 3~6年15:45
25	木 学校公開⑤8:35~12:10 あすなろ会アリーナ清掃	12年14:10 3~6年15:45
26	金 鼓笛練習(業間) 服務倫理委員会 ICT支援員 三春中新入生説明会13:35~16:00三春中	1~5年14:45 6年は三春中で解散
27	土	
28	日	
29	月 現職教育⑨	全14:45
30	火 會田慶吾先生理科授業6年 なわとびタイム	全14:55
31	水 鼓笛練習(業間) クラブ活動⑩最終 月末統計 フレンドそうじ	123年14:55 456年15:45

※12/22現在の予定です。下校時刻は変更になる場合があります。

◆街角やテレビから様々なクリスマスソングが流れてきています。雰囲気がいっぱい盛り上げられて、息子や娘が小さかった頃の賑やかなクリスマスイブの夕食が思い出されます。シャンメリーを抜いて、ツリーを見ながら「メリー・クリスマス」。年に一度のクリスマスチャンスです。楽しかった日々は、あつという間に過ぎてしまうものです。

◆沢石小の子ども達は、イブの夜、枕元に靴下を下げ、ワクワクしながら眠るのでしょうか。我が家には、サンタクロースの他に、「本」を贈るサンタもきました。2年生位までは絵本、やがて図鑑類になりました。完全に眠った真夜中頃に届いていました。翌朝、さつそく本を開く息子達を見て、本を贈ったサンタは、イブを特別な夜に出来たと喜んでいました。

◆娘が小4のイブの夜、私も早くに眠くなり、真夜中前に娘の寝室に行ってしまいました。「あーっ。やっぱり、お父さんだったのか。」という親の思いは、その年で終わりました。翌年から本を贈るサンタは我が家に来なくなりました。

◆クリスマスが近づくと私には親としての2つのワクワク感を思い出します。贈る本を選ぶワクワクと真夜中のワクワクです。今、振り返ると、クリスマスで子育てを楽しませてもらったなと思います。今年もクリスマスソングを妻と二人で聴いています。(安)

